
Herr Kühl teilt mit, dass der Ausschuss durch die Vorlage an der weiteren Entwicklung des 

Recyclinghofes beteiligt wird. Er bittet um Zustimmung der Vorlage, damit das vorgestellte 

Konzept weiter verfolgt werden kann. Die weiteren Planungen werden dem Ausschuss je-

weils vorgestellt. 

 

Nach einer kontroversen Diskussion ergeht der folgende  

 

Beschluss: 

 

Die Verwaltung wird gebeten, die vorgestellte Konzeption weiter zu verfolgen und im Rah-

men der nächsten Haushaltsaufstellung 2023/2024 zur Beratung vorzulegen. 

 

Endg. Entsch. Stelle: Bau- und Vergabeausschuss 

 


